
                                                      

 

 

 

 

 

学校運営協議会 

６月１日（金）に学校運営協議会を開催しました。本年度の第１回目

で、本年度学校経営についての説明と１年間の計画等の確認をおこない

ました。協議会の後、子どもたちが給食を食べている様子を見ていただ

きましたが、子どもたちにとって、お世話になっている方が多くて、和

やかな雰囲気でした。本年度の学校運営協議会委員の皆様は次のとおり

です。（敬称は略しています。） 

本校では、読み聞かせや登下校の見守り、参観日の預かり保育、平和

学習、けやきっ子祭りの講師など学校運営協議会の皆様を中心に様々な

ことで学校を支援していただいています。本年度もよろしくお願いしま

す。 

学識経験者 川島 博章  読み聞かせボランティア 三坂 睦子 

嫁坂公民館長 川原 昭一 読み聞かせボランティア 山之上フヂ子 

高齢者クラブ会長 上村  勉 前ＰＴＡ会長 池田 慎吾 

主任児童委員 蕨野 正治 現ＰＴＡ副会長 伊地知麻美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川島 博章 委員長 蕨野 正治 副委員長 上村  勉 委員  川原 昭一 委員 

 

 

 

 

 

 

 

三阪 睦子 委員 山之上フヂ子 委員  池田 慎吾 委員  伊地知麻美 委員 

「おはようございます。」 

 ５月２９日

（火）３０日

（水）には、卒業

生がやってき

て、そして６月

４日（月）には、

保護者の方にお

世話になり、朝のあいさつ運動を行いました。卒業生はよく知っている

だけに、子どもたちも楽しくあいさつをしていました。４日（月）は、Ｐ

ＴＡの生徒指導部の取組で、校門に「のぼり」を立ててあいさつ運動を

行いました。子どもたちの元気な声が響いていました。 

 収穫が楽しみです 

６月９日（金）、２年生が、グラウンドにある畑に、サツマイモの苗を

植えました。本校出身のＪＡ梅北の鎌田様と中竹様に教えていただいて、

マルチを張った畝に棒を使ってサツマイモの苗をていねいに植えました。

大きく育つといいですね。また、２１日（木）には、同じくＪＡ梅北の皆

様に大変お世

話になって、５

年生が田植え

をおこないま

した。子どもた

ちも秋の収穫
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を楽しみにしているようでした。ありがとうございました。 

きれいになりました。 

 ６月１０日（日）第１回目のＰＴＡ奉

仕作業を実施しました。当日は、天気予

報は雨でしたが、雲は厚かったものの雨

は降らずに、午前６時から多くの保護者

の方と、５・６年生、そして、歴代ＰＴ

Ａ会長の皆さまにもお世話になって、グ

ラウンドを中心にビーバー等を使って、

草取りをおこないました。作業が終わっ

た後はすっきりきれいになり、子どもたちもきれいなグラウンドで遊ぶ

ことを楽しみにしていたようでした。本当にお世話になりました。 

ありがとうございます 

 ５月下旬に本校の児童が、登校中に道路脇の側溝に落ちて怪我をして

しまいました。その数日後、大薗の中村様から電話で、神應寺地区の「農

地を守る会」の皆さんで側溝にふたをしましたという連絡をいただきま

した。子どもたちのために、こんなに早く対応をしていただきました。

また、6月 15日（金）には、岩本緑地

様（本校出身の岩本隆彦様が代表をされ

ています。）が中心となって、シルバー

人材の皆様の講習会という形で中庭を

中心に剪定作業をしていただきました。

見違えるようにきれいになりました。あ

りがとうございました。皆さんに支えら

れていることに感謝しながら子どもたちも勉強にスポーツに頑張ること

と思います。写真は剪定作業の様子です。 

水泳の授業は楽しいな。 

６月１３日（水）から、学年ごとにプール開きを行い、水泳の授業が始

まりました。水泳の授業の時は、みんな目

を輝かせて移動をしています。水泳は全身

運動ですので、体を鍛えるには絶好なので

すが、疲れも出ますので、栄養と睡眠をし

っかりとってほしいと思います。写真は、

１・２年生の様子です。夏休みには、安久

小学校で、今町小学校と３校で記録を競う水泳教室に５・６年生が参加

します。 

避難訓練 

 ６月２７日（水）に風水害についての

避難訓練をおこないました。台風接近時

に保護者への引き渡しを想定して、訓練

を行いました。今回は、集団登校の班に

分かれて、下校を行いました。ご家庭で

も、災害時の避難場所の確認をお願いし

ます。左の写真は児童玄関前に集合した

時のものです。 

 

アイスクリーム石けんを作りました 

 ６月２９日（金）第１回家庭教育学級で、

開級式の後、副学級長でもある南礼子様を

講師として、アイスクリーム石けんを作り

ました。保護者が学ぶ姿を子どもに見せる

ことは大切ですね。それぞれカラフルなア

イスクリーム石けんが出来上がっていました。なお、家庭教育学級では、

この後、救急法講習会や夏休み親子工作教室、食育教室、研修視察など

楽しくてためになる内容で開催しますので、ぜひご参加をお願いします。 

＊ ６月１０日の宮崎日日新聞に４年生の横山魁人君の習字の作品が掲

載されました。おめでとうございます。 


